

NOTA DE PRENSA

Eurona, primer operador español en obtener licencia para dar conectividad de Internet en Senegal

- La empresa consolida con esta operación uno de sus objetivos para 2023, crecer en África que representa actualmente un 30% de su facturación
- La compañía promoverá el desarrollo económico y social de un país donde la brecha digital afecta todavía al 46% de la población



* Por parte del gobierno de Senegal: M Alhousseynou Koulibaly Directeur des Télécommunications y M Souleymane Diagne Directeur de Cabinet du Ministre, por parte de la Embajada de España en Senegal Esther Martín Padrón, Primera Consejera de la Embajada. Por parte de Eurona, Fernando Ojeda, CEO de la compañía y Marc Majó Desarrollo de negocio internacional

Madrid, 21 de diciembre de 2023.- Eurona, la compañía experta en servicios y soluciones de conectividad para zonas rurales y remotas, se ha hecho con la licencia para ofrecer conexión de internet en Senegal, con lo que se convierte en el único operador español que puede ofrecer este servicio en el país africano. Con esta operación, la compañía refuerza uno de sus objetivos para este 2023, crecer en África, que representa el 30% de su facturación. Eurona prestará sus servicios a través de su filial Nortis Telecom.

La compañía ha diseñado un plan de actuación que se centrará en el desarrollo económico y social de un país de 18 millones de habitantes donde la brecha digital es muy amplia y afecta todavía al 46% de la población. En el ámbito económico llevando la conexión satelital a las empresas del sector público, el Gobierno y sus ministerios, y también a las principales empresas del sector privado, como son el procesamiento de productos agrícolas y pesqueros, la minería, el refinamiento de petróleo y los fosfatos.

Y en el ámbito social, conectando el sistema educativo y los centros de salud de Senegal con internet de banda ancha, garantizando y mejorando así el acceso a la educación de miles de niños en sus escuelas y una mejor atención sanitaria.

La compañía consolida así su estrategia como operador panafricano de telecomunicaciones con su establecimiento en Senegal. Con este son ya tres los países que componen su estructura de filiales en África, donde está presente en



Marruecos y Costa de Marfil. En el país alauí es líder en internet satelital ofreciendo soluciones globales de comunicación por satélite para más de 5.000 escuelas conectadas, escuelas, centros de salud, hogares, estaciones de servicio, departamentos de seguridad y administraciones públicas, con especial atención en las zonas rurales y/o con déficit de infraestructuras de comunicación. En Costa de Marfil lo hace dotando de conexión a diferentes organismos gubernamentales y empresas privadas.

Eurona trabaja también en extender su presencia a otros países del continente africano, donde mantiene conversaciones avanzadas para llevar su conexión de Wifi de calidad al igual que ya hace con Latinoamérica.

* Por parte del Gobierno de Senegal: M Alhousseynou Koulibaly, Directeur des Télécommunications. Por parte de Eurona, Fernando Ojeda, CEO de la compañía y Marc Majó Desarrollo de negocio internacional

Todos estos movimientos demuestran la apuesta de Eurona por África, un continente que según la Unión Internacional de Comunicaciones (ITU) es la región del mundo con menor conexión a internet, con solo un 40% de su población con acceso a la red y donde poco más de una de cada diez viviendas está conectada a la misma.

Para el consejero delegado de Eurona, Fernando Ojeda, “la entrada en Senegal es un paso muy importante en nuestra estrategia de convertirnos en un operador de referencia y de crecer en África, uno de los objetivos de la compañía para este 2023. Es además la demostración de nuestro compromiso con el progreso y

desarrollo de un continente donde las limitaciones que padece en su acceso a internet está lastrando su crecimiento económico.

Acerca de Eurona

Eurona, del Grupo Global Satellite Technologies, es un operador de telecomunicaciones internacional, experto en soluciones y servicios de conectividad con más de 20 años de experiencia. Cuenta con una amplia red de profesionales y miles de clientes en Europa, África y Latinoamérica a los que ofrece una conexión con alcance global, ya sea en zonas remotas, espacios públicos, áreas urbanas o incluso en alta mar. Actualmente, está respaldada por su principal accionista, el fondo estadounidense Magnetar Capital y se sitúa en el 'Top Ten' de los operadores de telecomunicaciones de España. Para más información: www.eurona.es.

Contacto

Laura Díez
Responsable de Comunicación
Eurona - Global Satellite Technologies
laura.diez@eurona.com